



## PRESSEMITTEILUNG Nr. 180/24

Luxemburg, den 10. Oktober 2024

### Wahl zweier Kammerpräsidenten des Gerichts der Europäischen Union

Nach der Ernennung von Herrn Dean Spielmann und Herrn Fredrik Schalin zu Mitgliedern des Gerichtshofs<sup>1</sup> und ihrem Ausscheiden aus dem Amt beim Gericht der Europäischen Union haben die Richter des Gerichts aus ihrer Mitte Herrn Roberto Mastroianni und Frau Petra Škvařilová-Pelzl für die Zeit vom 9. Oktober 2024 bis zum 31. August 2025 zu Kammerpräsidenten gewählt.

Zur Verwendung durch die Medien bestimmtes nicht amtliches Dokument, das das Gericht nicht bindet.

Pressekontakt: Hartmut Ost ☎+352 4303-3255

Bleiben Sie in Verbindung!



<sup>1</sup> Vgl. Pressemitteilung [Nr. 174/24](#) vom 7. Oktober 2024.